

Let's 居住地校交流 小学部⑥

「居住地校交流」とは

本校の児童生徒（希望者）が、自分が住んでいる地域の小・中学校に出向き、同年代の友達と一緒に学習する交流及び共同学習です。地域での人間関係を広げ、豊かに暮らしていくことをねらいとしています。

令和7年11月 飯島南小学校にて



休み時間「〇〇さん！」

1年生の児童が、飯島南小学校の1年生のみなさんと学級活動「〇〇さんとなかよくなろう」で交流をしました。

教室に向かうと、飯島南小学校の皆さん
が、「〇〇さん来た！」「〇〇さんだ！」と
児童の周りに集まってきて、休み時間を一
緒に過ごしました。

体育館へ移動するときは、幼稚園で一緒
だった友達が手をつないで案内してくれま
した。ダンスやボール遊びリレーなどで盛
り上がり、楽しい時間を過ごしました。



「〇〇さんは何月生まれ？」
「こうやるんだよ」

ダンス「だれにだってお誕生日」



「ボール送りゲーム」



全員と、タッチでお別れ
「またね」「楽しかったよ」

（保護者の方より）

きょうだいを迎えて一緒に飯島南小
学校に行くと、「〇〇さん！」と声を掛
けてもらってうれしそうです。居住地
校交流に参加してよかったです。

（飯島南小学校の先生より）

初対面なのに休み時間から積極的に話
し掛けたり、一緒に遊んでいたり、仲良
くできました。その後も、きょうだいの
お迎えで学校に来たときに会えたことを
喜んでいる様子が見られました。